

Communiqué De Presse

08 NOVEMBRE 2012

Nouvelle Clio remporte le Volant d'Or 2012

Nouvelle Clio obtient le Volant d'Or 2012 dans la catégorie des petites voitures. Ce prix est décerné par les magazines BILD am SONNTAG et AutoBILD. Le jury est composé des 73 millions de lecteurs de ces magazines, des journalistes de la rédaction, de pilotes et de célébrités. A peine auréolée du prix de «Meilleure voiture de série du Mondial de Paris» décerné par la radio RTL et le magazine Auto Plus, Nouvelle Clio obtient une nouvelle distinction à l'échelle internationale, le Volant d'Or 2012, remis hier soir à Berlin à Mr Stefan Mueller, Directeur des Opérations de la Région Europe. Ce prix obtenu dans la catégorie « Petites voitures » est décerné par des publications du groupe Axel Springer : L'hebdomadaire BILD am SONNTAG, la plus grosse diffusion dominicale en Allemagne et AutoBILD, le magazine spécialisé automobile le plus diffusé dans le monde....

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

kari.schuybroek@renault.be